

Fecha: 21-01-2026
Medio: El Día
Supl.: El Día
Tipo: Noticia general
Título: Gremios destacan designación de Daniel Mas como biministro de Economía y Minería

Pág. : 12
Cm2: 406,1

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

FUE ANUNCIADO ANOCHE

Gremios destacan designación de Daniel Mas como biministro de Economía y Minería

Si bien, el empresario sonaba como el futuro titular de la cartera de Economía, sorprendió al ser designado por el Presidente electo, José Antonio Kast, como biministro en carteras claves para el desarrollo del país y de la Región de Coquimbo.

FRANCO RIVEROS / La Serena

En horas de la tarde de este martes, Daniel Mas Valdés (55), ingeniero agrónomo de la Universidad Católica, fue designado por el Presidente electo José Antonio Kast como biministro de Economía y Minería, carteras claves para el desarrollo del país y de la región.

Siempre ligado a la Región de Coquimbo, Mas ha tenido una larga trayectoria en el sector privado en empresas de la construcción, inmobiliarias y servicios financieros –incluso,



EL DÍA

Daniel Mas Valdés (55), será el próximo biministro de Economía y Minería, hecho que fue valorado por representantes de distintos sectores productivos de la región.

CARTELERA

CINEMARK™

también compitió en el Rally Dakar junto a su esposa-, y desde diciembre de 2024 figura como vicepresidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC).

En paralelo, preside el grupo de empresas Ecomac, con presencia en el norte y centro sur de Chile. Entre 2010 y 2014 fue vicepresidente de Terminal Puerto Coquimbo, y en su currículum también cuenta con haber sido consejero de la española ARTECHE y presidente de Inversiones Norte Sur S.A. y de NS Agro.

Por el lado gremial, fue presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) en La Serena entre 2021 y 2023. También, lideró por 16 años la Corporación Industrial de Desarrollo de la Región de Coquimbo (CIDERE).

Por eso, su nombramiento generó positivas reacciones en la región.

Para Ricardo Guerrero, gerente de CIDERE, "es un orgullo regional por ser parte del directorio de CIDERE. Conocemos a Daniel Mas desde hace muchos años. Ciertamente le sobran méritos para asumir una responsabilidad pública. Ha tenido una carrera impecable como empresario y ha llegado a integrar la directiva nacional de un gremio tan importante como la CPC, llevando la voz de las empresas regionales. Estamos seguros de que aplicará también una visión desde las regiones, algo que siempre hace falta en los gobiernos chilenos, en donde siempre la prioridad sobre las decisiones la tiene Santiago".

Con respecto a la tarea que deberá encarar, sostuvo que "Daniel Mas tiene la capacidad profesional y personal, así como el conocimiento necesarios para

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Gremios destacan designación de Daniel Mas como biministro de Economía y Minería

Pág. : 13

Cm2: 285,1

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

mover los engranajes de la economía nacional que han estado inmóviles o con escasa lubricación, especialmente los excesos burocráticos y la 'permisología'. Quién mejor que un empresario, estudioso como es él, para conocer con claridad las debilidades que han frenado la inversión y el crecimiento en Chile - partiendo por el sector de la construcción, que él tanto conoce -, y al mismo tiempo, aprovechar coyunturas favorables como la alta demanda y buenos precios en productos como el cobre y el litio, la caída en la inflación y el buen ánimo generalizado entre los inversionistas tanto nacionales como extranjeros. Daniel será un gran aporte al nuevo gobierno. Ojalá también lo sea para visibilizar las necesidades específicas de nuestra región", remarcó.

DESTRABAR GRANDES PROYECTOS

A su vez, Marcos Carrasco, presidente de la Multigremial de la Región de Coquimbo, comentó que Daniel Mas Valdés "tiene la capacidad y la experiencia para asumir un desafío como el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo. Es una oportunidad muy importante para Daniel, quien tiene una visión del mundo privado y gremial, que le permitirá aportar esos conocimientos y experiencias. Otro



Estamos seguros de que aplicará también una visión desde las regiones, algo que siempre hace falta en los gobiernos chilenos"

RICARDO GUERRERO
GERENTE DE CIDERE

aspecto fundamental, será su visión estratégica respecto de la necesaria descentralización y potenciar a las regiones para que tengan un mayor protagonismo".

En esa línea, puntualizó que una de las principales labores del también exalumno del Colegio Inglés de La Serena, "será desturar grandes proyectos y proponer políticas públicas coherentes, que tomen en cuenta a los más pequeños, quienes somos los más vulnerables frente a proyectos de ley que ponen en riesgo la empleabilidad y

el desarrollo de las empresas de menor tamaño. Como dijo el Presidente electo, el objetivo es lograr el pleno empleo, en un plazo prudente, alcanzar un crecimiento de entre 4% y 5%, implementar una política migratoria que brinde estabilidad a los inmigrantes que vinieron a aportar al país, reducir las tasas impositivas y atraer inversión extranjera o repatriar capitales que hoy están en mercados internacionales", afirmó el líder gremial.

Además, hizo hincapié en que "Chile debe volver a ser líder en Latinoamérica, aliándose con Argentina y otros países de América del Sur. Se requiere un combate firme en contra del narcotráfico, cambios profundos en educación y el fortalecimiento de liceos emblemáticos, entre otras medidas. En fin, hay poco tiempo, pero mucho por hacer. Las expectativas son altas: se espera que este gobierno recupere el tiempo perdido durante los últimos diez años".

"UNA MIRADA ATERRIZADA"

Por su parte, Carlos Orrego Torrico, presidente de la Cámara de Comercio de La Serena, calificó como "una muy buena noticia saber que una persona como Daniel Mas, destacado empresario y también dirigente gremial, esté hoy en la nominación de ministros de

Estado, en este caso en el ámbito de la economía. Esto nos puede generar una mirada más aterrizada de la realidad que vivimos los gremios en general y, especialmente, las pequeñas empresas. Además, porque siempre hemos estado trabajando en conjunto en algunos temas relacionados tanto con los gremios como con las empresas".

Según Orrego, "Daniel es una persona muy preparada, con una visión bastante amplia respecto a cómo se mueve la economía, y tenerlo en este cargo creo que va a fortalecer los vínculos que mantiene con la región y con el desarrollo que esta región requiere. Él tiene eso absolutamente claro".

Además, agregó que "dado que también estuvo trabajando en la CPC, realizamos varias reuniones para identificar cuáles eran las cosas que podíamos ir levantando en la región. Esas prioridades las tiene claras, por lo que es muy probable que tengamos un acercamiento más directo con él y que podamos materializar algunas iniciativas".

En ese sentido, reconoció que "las expectativas que tenemos son altas, pero sabemos perfectamente que es una persona que siempre ha estado velando por el desarrollo regional y que ahora, en el cargo que va a desempeñar, va a poder irradiar esa mirada a todo el país".